

La Provence

Le jumelage prend un air moyenâgeux

Le président du comité de jumelage italien Carry-le-Rouet-Castell'Arquato, Marc Royer, accompagné du maire de la commune, René-Francis Carantier, ont célébré leur collaboration à l'occasion des journées moyenâgeuses organisées en Italie.

La manifestation se déroule sur plusieurs jours, en combats et arènes pour faire plonger chacun dans l'ancien temps. Ceux-ci, concours de tir à l'arc et arènes, sont une animation unique.

La renommée de Castell'Arquato de cette manifestation attire beaucoup de monde, non seule-

ment la population locale mais aussi de toute la région. Les habitants allant jusqu'à se déguiser tout comme les participants.

Le comité de jumelage de Carry-le-Rouet entretient des liens très étroits avec son homologue italien.

D'autres animations de cohésion

Ainsi, de nombreux contacts se sont transformés en véritables relations amicales comme vient de le souligner un article paru dans leur journal local (*Libertà*) très récemment.

Le comité de jumelage italien organise des cours d'initiation à la culture italienne à l'école pour les enfants du CE1 au CM2, ainsi que des cours aux



On a célébré l'amitié franco-italienne. / PHOTO J.-L.C.

adultes de remise à niveau. Des soirées dansantes, un loto annuel, des soirées cinéma ou

des sorties champêtres sont aussi organisés tout au long de l'année et bien sûr une assemblée

générale une fois par an. Un voyage en Italie est au programme, le dernier lieu à Venise.

Bref, autant de bonnes raisons autour du Moyen Âge de célébrer l'entente franco-italienne. Des courses alpines inséparables. 232 adhérents présents lors de l'assemblée de l'association. 12 membres bénévoles au service du jumelage.

JUMELAGE

jJumelage

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Contes en kamishibai avec Brigitte Boyer ce mercredi

De 14 h à 16 h, ce mercredi 25 octobre à la médiathèque Boris-Vian découvrez cette technique de conte d'origine japonaise. Ce "petit théâtre de papier" emmènera les plus curieux dans de jolies aventures au rythme des images qui défilent.

Sur réservation - dès 5 ans. Plus d'informations auprès de la médiathèque Boris-Vian au 04 42 06 65 54.

LOISIR

Contes



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Exposition

La Bergerie accueille l'exposition de l'association Formes et couleurs, du jeudi 26 octobre au mercredi 1^{er} novembre.

Halloween au club ado

Le club ado organise une soirée Halloween, samedi 28 octobre à partir de 19 h.

LOISIR

Exposition et Halloween